32 AUTONOMÍAS

# Castilla y León

# Convocadas 1.230 plazas de médicos y enfermeras

El objetivo de la Junta es ofertar un total de 2.354 nuevos puestos en Castilla y León antes de que finalice el presente año

kioskoymas#cescyl@hotmall.com



El consejero de Sanidad, Alejandro Vázquez

### J. Blanco, VALLADOLID

La Consejería de Sanidad acaba de convocar un nuevo proceso selectivo para la cobertura, a través del sistema de acceso libre, de 330 plazas de medicina de familia y comunitaria en el Servicio de Salud de Castilla y León. Una convocatoria que corresponde a las Ofertas de Empleo Público de los años 2019 y 2021, de las que un total de 33 puestos se reservan para personas con discapacidad.

A ello se suman también otras 900 plazas de la categoría de personal de Enfermería correspondientes a los años 2020 y 2021.

Ambas convocatorias, negociadas en mesa sectorial, se unirán, antes de finalizar el presente año, aotros procesos selectivos, con un total acumulado de 2.534 plazas, relativas a ofertas de empleo público derivadas de la tasa de reposición de efectivos y cumpliendo con el compromiso de no dejar que caduque ninguna oferta ni se pierda plaza alguna susceptible de cubrir por personal fijo mediante los sistemas de selección ordinarios

Fuentes de la Junta recuerdan que recientemente se adjudicaron las plazas de 42 especialidades médicas, con lo que se ha conseguido que 1.882 profesionales accedan a un puesto como personal estatutario fijo de la Administración de Castilla y León, de los que 710 son médicos de familia.

Y con el objeto de favorecer el desarrollo profesional de los trabajadores de Sacyl, se van a convocar otras 190 plazas de Enfermería por el turno de promoción interna.

El resto de las categorías que se están negociando y que se van a ir convocando antes de finalizar el año son las siguientes: por turno libre están previstas un total de 1.034 plazas distribuidas en las siguientes categorías: nueve de Titulado superior en administración sanitaria; 11 de Gestión Administrativa; 13 de Ingenieros Técnicos; 30 de Oficial de Mantenimiento (calefactor/fontanero); 60 de Administrativo; 18 de Técnico Especialista en Restauración; 12 de Técnico Especialista en Alojamiento; 218 de Auxiliar Administrativo; 420 de Celador; 82 de Fisioterapeutas; 22 de Técnico Superior en Anatomía Patológica; 13 de Técnico Superior en Higiene Bucodental; 16 de Técnico Superior en Radioterapia; seis de Técnico Superior en Nutrición y Dietética: 61 de Técnico Superior de Laboratorio de Diagnóstico Clínico; y 43 de Técnico Superior en Imagen.

Ypor promoción interna se prevén 80 plazas: 60 para Técnico Superior de Laboratorio de Diagnóstico Clínico; 15 para Técnico Superior de Imagen para el Diagnóstico; v cinco de Farmacia.



Certamen que se celebra hasta el viernes en la capital zamorana

# El sector profesional del ovino se cita en Zamora en «Ovinnova»

La organización espera que por esta feria pasen más de 12.000 visitantes

### A. Madrigal. ZAMORA

Más de 110 expositores y 18 países, con Uzbekistán como país invitado, se dan cita en el recinto ferial de Ifeza en Zamora hasta mañana viernes dentro del II Salón Profesional del Ovino «Ovinnova», donde se pueden ver hasta 25 razas de ganado diferentes y participar en el medio centenar de ponencias temáticas sobre este sector.

Un certamen organizado por Assafy Ovigén, y que cuenta con la colaboración de Nos Impulsa, la Junta de Castilla y León, la Diputación y el Ayuntamiento de Zamora, así como el Gobierno de España y Caja Rural.

El gerente de Ovigén, Fernando Freire, destacaba durante la puesta en marcha de «Ovinnova», que el «sector del ovino está sufriendo pero está aguantando. El sector lácteo tiene un precio de la leche bueno pero los insumos son muy caros y la situación de crisis hace que sufra pero aguanta y la rentabilidad, también». Freire indicaba, asimismo, que «el censo se está manteniendo en la actualidad, especialmente el ovino lechero, aunque lo está pasando algo peor el de la carne. Son un ejemplo y la muestra es que aquí hay un montón de países y de visitantes de toda España que vienen a comprobar el potencial que tiene el sector del ovino en Castilla y León».

Mientras, el presidente de la Diputación de Zamora, Francisco Requejo, ha resaltado la presencia de las empresas más importantes del sector en la Feria que, en su opinión, cuenta con «un programa de primer nivel» y que ha apoyado la Corporación provincial «al liderar Zamora el censo de ovino en Castilla y León v ser junto a Ciudad Real una de las dos provincias españolas con mayor producción de leche de oveja». Por su parte, el viceconseiero de la Junta, Pedro Medina, ha anunciado para el próximo

## En este encuentro, que se celebra en Ifeza, se pueden ver hasta 25 razas de ganado diferentes

año un plan de apoyo al sector después de apreciarse un notable descenso de actividad.

Una cita donde se espera alcanzar los 12.000 visitantes, casi el doble que en su primera edición, y donde se ofrece a las delegaciones extranjeras servicios como visitas guiadas a la Feria, consultoría personalizada, organización de reuniones con los expositores, encuentros bilaterales, mesas redondas para intercambio de conocimientos e ideas de nuevos proyectos y visitas a explotaciones ovinas de producción de leche y carne.



### El CES reclama más inversiones en políticas de juventud

El presidente del Consejo Económico y Social (CES), Enrique Cabero, ha advertido que Castilla y León no puede abordar el reto demográfico con garantías sin que se invierta en políticas de juventud y ha apostado por esta Comunidad como un lugar atractivo para trabajar y emprender. Así lo ha dicho en una jornada celebrada en Valladolid en la que ha participado Sandra Ámez.



PRINTED AND DISTRIBUTED BY PRESSREADER
PressReader.com +1 604 278 4604
COPPRIGHT AND PROTECTED BY APPLICABLE LAW

### SOCIEDAD | CONSEJO ECONÓMICO Y SOCIAL



Una muier de avanzada edad conversa con varios en las calles de un pueblo de la provincia de Valladolid. / J. TAJES

SPC / VALLADOLID

a lucha contra el reto demográ-La lucha contra el reto demogra-fico solo se ganará si se apuesta por los jóvenes como solución a un problema muy enquistado en Castilla y León. Una inversión que debe ser transversal a las administraciones y que suponga dar un salto para que la Comunidad, además de ser un lugar ideal donde formarse, se convierta también en un lugar atractivo para trabajar y em-

prender. Estas son las recetas presentadas aver por el presidente del Consejo Económico y Social, Enrique Cabero, dentro del III Foro So-cial del Grupo de Enlace, que en esta ocasión está dedicado a debatir sobre los retos de los jóvenes de Castilla y león, con motivo de la celebración del Año Europeo de la Ju-ventud. Un acto en el que Cabero estuvo acompañado por la presidenta del Consejo de la Juventud de Castilla y León, Sandra Ámez, que denunció que a pesar de ser «el presente y el futuro», los jóvenes somos los «grandes olvidados» por las políticas públicas. El presidente de CES también re-

calcó que la solución a buena parte de los problemas que tiene Castilla y León pasa por poner en marcha políticas específicas para la juventud. «Castilla y León es una comunidad con muchas personas jóvenes, con talento y bien cualificadas que quieren trabajar en esta tierra. por lo que es necesario una inversión en juventud», aseveró.

El CES advierte de que no se puede abordar el reto demográfico sin

invertir en juventud y reclama que Castilla y León debe convertirse en una comunidad atractiva para trabajar y emprender

Y es que, a juicio de Cabero. se requiere de una transformación que pasa por facilitar el acceso al empleo y a la vivienda para poder desarrollar un proyecto vital. Además, sentenció, también es necesario retener el talento, recuperar que el que se ha ido a otras comunidades y otros países, «La inversión en juventud debe ser trasversal como herramienta de progreso en Castilla y León, como solución del reto demográfico y como generación de nuevas oportunidades».

ESCUCHAR A LOS JÓVENES. La presidenta del Consejo de la Juventud, Sandra Ámez, aprovechó su intervención para reclamar a las administraciones que vengan a paliar los problemas estructurales que viene sufriendo la juventud desde hace años, «algo que solo se solventará escuchando las necesidades de las personas jóvenes». Además, también indicó que con el Año Europeo de la Juventud, la Unión Europea pretende poner en el foco de todas las políticas públicas a los jóvenes, para que dejen de ser los grandes olvidados de las adminis-

La entidad cree que es vital retener y recuperar el talento que se ha ido a otras regiones

Tanto Ámez como Cabero anunciaron que el foro celebrado ayer en Valladolid se completará el pró-ximo mes de noviembre con una jornada dedicada al empleo, empresas y emprendimiento, en la que se abordará la situación de las personas jóvenes en Castilla y León, y donde también participarán, entre otros agentes, los sindicatos y la patronal autonómica.

Por último, el presidente del Consejo Económico y Social también puso en valor la estrecha colaboración que mantiene la institución con el Consejo de la Juventud, v recordó que hace unos meses se firmó un protocolo de colaboración entre ambas instituciones que está dando muy buenos resultados en la elaboración de informes y propuestas.

### HACIENDA

## Barcones apremia a la Junta para que apruebe su programa del 1,5% Cultural

SPC / VALLADOLID

La delegada del Gobierno en Castilla y León, Virginia Barco-nes, instó ayer a la Junta a participar con aportación econó-mica en el Programa de Conservación del Patrimonio Histórico Artístico, tal y como hace el Gobierno que aporta el 1,5 % y que ahora pasa a ser el 2%. «Espero que la Junta active su 1,5 por ciento cultural aprobado por Ley», indicó para re-cordar que en Castilla y León hay numerosos monumentos en la «lista roja» que necesita de su valorización. Una recla-mación que verbalizó durante su participación en el VII Encuentro de la Red de Conjuntos Históricos de Castilla y León, donde significó que el Gobierno de España «tiene el compromiso firme de proteger y salvaguardar el patrimonio cultural español». La delegada aprovechó el ac-

to para poner en valor que las 40 actuaciones en Castilla y León de las últimas convocatorias

del 1,5% Cultural movilizaron ayudas de casi 30 millones de euros, según informa Ical. Este programa constituye, según re-calcó, uno de los instrumentos de la Administración General del Estado para responder al mandato constitucional por el que los poderes públicos de-ben garantizar la conservación y promover el enriquecimiento del patrimonio histórico, cultural y artístico de los pueblos de España y de los bienes que lo integran. Por último, recordó que el

Ministerio de Transportes se su-ma también el compromiso del Ministerio para la Transición Ecológica de que sea retenido un 2% del presupuesto de cada obra pública que aborde el Miteco para dedicarlo, entre otras muchas iniciativas, a intervenciones en puentes históricos, calzadas romanas, conjuntos urbanos y edificios históricos singulares.

## BREVES

SUCESOS

# Dos explosiones de gas en León y Segovia se saldan con varios heridos

■ Varias personas resultaron aver heridas a consecuencia de dos explosiones de gas ocurridas en La Bañeza (León) y Riaza (Segovia). En el primer caso, un hombre de 59 años resultó herido a consecuencia de la deflagración registrada en un edificio de cinco plantas de la localidad leonesa. Además, otras tres personas -dos hombres de 25 y 38 años y una mujer de 40-tuvieron que ser atendidas. Por otra parte, una mujer octogenaria fue trasladada a una residencia de personas mayores, una vez atendida por los sanitarios del centro de salud de la villa, tras la explosión registrada en su vivienda.

# **FCONOMÍA** Las hipotecas crecen en agosto un 6,2% frente al 10,5% nacional

■ El número de hipotecas constituidas sobre viviendas en Castilla y León aumentó un 6,2 por ciento en agosto con respecto al mismo periodo del pasa do año, por debajo de la subida nacional del 10,5 por ciento. En total, el nú-

mero de viviendas hipotecadas en el octavo mes del año se situó en 1.442, un 5,9 por ciento menos que en el mes previo, que contrasta con el incremento del 2,2 por ciento en el conjunto de España con 36.721 viviendas hipoteca-das, según los datos publicados ayer por el Instituto Nacional de Estadística (INE) recogidos por la Agencia Ical.

### Detenido por golpear a un señor que le afeó circular por la acera en patinete

 La Policía Nacional detuvo a un joven en la avenida Villamayor de Salamanca como presunto autor de un delito de lesiones tras noquear a un señor que le llamó la atención por circular a gran velocidad por la acera con un patinete. Según

el relato policial, la víctima que se encontraba en la puerta de un bar cuando afeó al joven su conducta. Este detuvo el patinete y a la vez que se puso a insultar al hombre, le propinó un fuerte golpe en la cara, lo que le hizo perder la consciencia y caer al suelo. Dos personas retuvieron al agresor hasta que llegaron al lugar los agentes de la Policía Nacional.